

UNE ANNÉE DÉJÀ ...



...depuis notre installation au nouveau conseil pour défendre le programme co-construit avec les habitants dans une véritable démarche de démocratie participative.

Une année marquée par la crise sanitaire qui nous rappelle l'importance de nos services publics et les exigences de solidarité que nous devons avoir avec les plus fragiles.

Nous avons toujours à cœur de défendre les valeurs d'écologie, de social, de solidarité, d'égalité en intervenant sur les sujets suivants :

- fermeture d'une classe puis d'une 2^e au Tourous : signe d'une perte de vitalité qui laisse la majorité indifférente
- politique de l'habitat : prérogative importante et levier démographique indéniable mais avec abandon des lotissements communaux et préférence aux promoteurs privés. Prix du foncier qui flambe et manque criant de logements sociaux
- politique de l'emploi municipal avec « faire autant, et souvent plus, avec moins » au détriment des agents et du service rendu
- pseudo concertation publique autour des projets urbains, Bois Noir et Voas Glaz-Belhomme, et les inquiétudes non entendues des habitants sur les flux de circulation et le stationnement
- non-communication de dossiers d'urbanisme comme la zone commerciale Vallée du Leck qui grève 11 ha de terres agricoles et l'activité de nos commerces de centre-ville
- projets d'investissement dispendieux comme la passerelle sur l'Elorn, véritable serpent de rivière aux coûts toujours plus élevés et non soumis à l'avis des Landernéens

Pour une réelle transparence nous avons proposé à la majorité de mettre en ligne nos déclarations d'intérêt, mais volonté non partagée et refus de notre proposition. Nous avons donc décidé, seuls, de rendre publiques nos déclarations.

Pour soutenir notre économie locale, nous avons proposé à la majorité d'adhérer à la monnaie locale Heol pour en développer l'usage. Symboliquement, les élus percevaient leurs indemnités en Heol, mais refus de notre proposition. Nous avons donc adhéré, seuls, à l'association et convertissons mensuellement nos 30€ d'indemnités en Heol.

Nous avons également proposé un vœu concernant la reconnaissance des salariés du secteur social et médico-social et de leurs employeurs de l'Économie Sociale et Solidaire. Vœu qui faisait suite à l'appel du collectif d'employeurs et de salariés et qui a déjà reçu le soutien de plus de 40 communes, toutes sensibilités confondues. Pur sujet de communication pour notre maire, car en faisant le choix de ne pas prendre part au vote, la majorité devra assumer cette décision contraire à cette reconnaissance unanime. Grâce aux votes des 4 élus du collectif ce vœu a pu être adopté.

Les élus du Collectif « Landerneau pour tous »